



MEDIENINFORMATION

Ludwigsburg, 6. Mai 2022

13.000 neue Gigabit-Anschlüsse für den Landkreis Ludwigsburg

- **Baubeginn in fünf Kommunen im Landkreis**
- **Kostenfreier Hausanschluss in der Bauphase**
- **Erste Anschlüsse bereits im Sommer nutzbar**

Der Glasfaser-Ausbau im Landkreis Ludwigsburg geht in die nächste Runde. „Wir haben uns viel vorgenommen, deshalb gilt es keine Zeit zu verlieren“, sagt Sabine Wittlinger, Partnermanagerin der Telekom. „Die Planungen und Vorbereitungen für den Ausbau in den Kommunen Bietigheim-Bissingen, Remseck, Sersheim, Eberdingen und Murr sind kurz vor dem Abschluss. Bis Ende Mai haben wir überall mit dem Tiefbau begonnen. Weitere Baustarts werden in den kommenden Monaten folgen. Weil wir in mehreren Bauabschnitten ausbauen, wird der Fortschritt im ganzen Kreis sichtbar.“ Zu den bereits über 31.000 neuen Glasfaser-Anschlüssen im Landkreis Ludwigsburg kommen in den fünf Kommunen weitere rund 13.000 Anschlüsse hinzu. Ein Glasfaseranschluss im eigenen Haus ermöglicht gleichzeitiges Arbeiten und Lernen zuhause, Video-Konferenzen, Surfen und Streamen.

„Es freut mich sehr, dass die Telekom in 2022 zusätzlich 3.000 Haushalte mehr anbinden wird als ursprünglich geplant. Das zeigt, dass wir uns gerade in der aktuellen Zeit darauf verlassen können, dass unsere gesteckten Ziele für den



Glasfaserausbau mit der Deutschen Telekom eingehalten werden können“, sagt Landrat Dietmar Allgaier, der Vorsitzende des Zweckverbands Kreis Breitband Ludwigsburg.

Das Unternehmen stimmt die einzelnen Straßenzüge mit den Kommunen aktuell dafür ab. Die Telekom wird alles tun, um den Ausbau mit allen technischen Möglichkeiten gut und schnell zu bewältigen und dabei die Beeinträchtigungen für die Bürgerinnen und Bürger sowie den Verkehr so gering wie möglich zu halten.

„Ob bereits Telekom-Kunde oder nicht: Die Bürger sollten sich unbedingt für den kostenlosen Glasfaseranschluss ihrer Immobilie registrieren. Nur so kommt der Internetzugang der Zukunft ins Haus. Ich freue mich schon auf die anstehenden Spatenstiche“, sagt Viktor Kostic, der Geschäftsführer des Zweckverbands.

Das neue Netz ermöglicht Bandbreiten bis zu 1 Gigabit pro Sekunde (GBit/s). Die Telekom wird das neue Netz gleichzeitig bauen und vermarkten. Schnell sein lohnt sich, denn während der Ausbauphase ist der Hausanschluss kostenfrei. Sobald ein Straßenzug mit Glasfaser versorgt ist, werden die beauftragten Kundenanschlüsse freigeschaltet.

Unter www.telekom.de/glasfaser können Interessenten ihren Glasfaseranschluss vorbestellen, indem sie ihre Adresse in die Abfragemaske eintragen. Auch Kunden anderer Kommunikationsanbieter können das neue Glasfaser-Netz nutzen: Die Telekom hat Verträge mit anderen Anbietern geschlossen, so dass diese Anschlüsse für ihre Kunden anmieten können.



Kooperation von Deutscher Telekom und der Gigabit Region Stuttgart

„Mit großen Schritten geht es beim Glasfaser-Ausbau im Landkreis weiter, in Schulen und Gewerbegebieten ebenso wie in Privathaushalten. Der Landkreis nutzt die Möglichkeiten des regionalen Gigabitprogramms vorbildlich. Glasfaser ist derzeit die einzige Technologie, die den Datenmengen der Zukunft gewachsen ist. Zudem erhöht ein Anschluss den Wert der Immobilie“, erklärt der Breitbandbeauftragte der Region und Geschäftsführer der Gigabit Region Stuttgart GmbH (GRS) Hans-Jürgen Bahde.

Im Fokus des Gigabitprojekts steht der partnerschaftliche Ausbau des ultraschnellen Glasfasernetzes. Bis zum Jahr 2025 sollen nicht nur 50 Prozent der Haushalte und alle Unternehmen, sondern auch die Schulen in der Region schnell ins Internet kommen, bis 2030 sollen 90 Prozent aller Haushalte Zugang zu einem Glasfaseranschluss haben. Über 99 Prozent der Bevölkerung können Mobilfunk über 4G/LTE nutzen. Der Ausbau des neuen 5G Netzes ist bereits weit fortgeschritten.

Das Ausbauggebiet umfasst derzeit 174 Kommunen inklusive der Stadt Stuttgart sowie in den fünf benachbarten Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg und Rems-Murr. In dem Ballungsraum leben rund 2,8 Millionen Menschen.

Kontakte für Medienvertreter:

Deutsche Telekom AG
Corporate Communications
Katja Kunicke, Pressesprecherin
Tel.: 0228 181 – 49494
E-Mail: medien@telekom.de



Region Stuttgart

Gigabit Region Stuttgart GmbH

Helmuth Haag

Tel.: 0711 400 917 – 13

E-Mail: helmuth.haag@gigabit-region-stuttgart.de

Weitere Informationen für Medienvertreter:

www.telekom.com/medien

www.twitter.com/telekomnetz

www.facebook.com/deutschetelekom

www.telekom.com/blog

www.youtube.com/telekomnetz

www.instagram.com/deutschetelekom

Über die Deutsche Telekom: <https://www.telekom.com/konzernprofil>